

NOUVEAUX PROGRAMMES – NEW PROGRAMS

Napoli



Sonates, arias et concertos de Ortiz, Scarlatti, Vivaldi, Leo, Durante...

Après A Night in London, en 2023, cap sur Naples ! La cité parthénopeenne, ville spectacle s'il en est, offre une diversité musicale qui force l'admiration de l'Europe entière. L'opéra y est à son apogée au XVIIIe siècle et révolutionne le genre en imposant partout l'opéra seria (sauf en France !) et en inventant l'opéra buffa.

Les conservatoires forment une élite d'instrumentistes virtuoses qui s'exportent à merveille. La sensualité d'une vocalité inspirée des plus grands castrats rivalise avec le tourbillon de danses endiablées (follie, tarentelle, corrente).

Ce programme propose une exploration des saveurs napolitaines en compagnie de Ortiz, Falconiero, Greco, du génial violoncelliste Alborea dit Francischello, de Vivaldi, Durante, Leo ou Fiorenza. Pulcinella à Naples, c'est aussi l'occasion d'un retour à nos sources et d'une immersion dans les chansons populaires d'une tradition orale si vivace qu'elle irrigue encore aujourd'hui la société toute entière.

After A Night in London, this year, let us explore Naples! The parthenopean city's musical diversity is praised throughout Europe in the 18th century, and is the epicenter for opera. Two revolutions occur in the city : opera seria, which is adopted everywhere (except France!), and the newly invented opera buffa.

Instrumentalist virtuoso who graduate from neapolitan conservatories rapidly conquer the world. The sensuality of the greatest castrates rivals with the whirlwind of frenzied dances : follia, tarantella, corrente.

This program offers an exploration of Neapolitan flavors with Oritz, Falconiero, Greco, the great cellist Alborea, better known as Francischello, Vivaldi, Durante, Leo as well as Florenza. Pulcinella in Naples is also for us an opportunity to go back to our roots with an immersion in popular songs, in the oral tradition so potent it still flows through society today.

CONTACT

Direction artistique : Ophélie Gaillard
Production : marie.cornet@pulcinella-orchestra.com
+33 6.21.26.95.75
opheliegailard.com